



長町中は今

夢に向かって全力疾走！長町中

《校訓》
自主
友愛
健康
創造

平成30年10月12日
仙台市立長町中学校
学校だより 第14号
電話：(248)1444

<http://www.sendai-c.ed.jp/~nagajh00/>

力の限り！仙台市中学校新人大会

10月6日（土）7日（日）の2日間、市内各会場で熱戦が繰り広げられました。新チームになってから、試行錯誤を重ねながらこの大会に向けて頑張ってきた生徒たち。残念ながら目標に達しなかった部もありますが、なんと言っても本番は来年6月の中総体です。各自、そして各部とも課題を明確にし、本番で『栄光』をつかむための努力を継続してほしいと思います。

＜仙台市中学校新人大会栄光の記録＞

【陸上競技】

- 男子110mH第5位 I・Sさん
- 男子走幅跳第5位 K・Rさん
- 男子1年100mH第7位 K・Sさん
- 男子1500m第3位 I・Sさん
- 男子4種競技第5位 S・Kさん
- 女子総合第4位
- 女子4×100mR第3位
- 女子1年100m第5位 M・Nさん
- 女子200m第6位 K・Kさん
- 女子1年100mH第3位 K・Aさん
- 女子4種競技第2位 A・Sさん

【男子バスケットボール】 優勝(全市大会出場)

【女子バスケットボール】 第2位(全市大会出場)

【サッカー】 第2位(県大会代表決定戦進出)

【女子卓球】

団体優勝(県大会出場)

個人優勝S・Hさん 第2位A・Hさん(県大会出場) 第3位H・Mさん

【女子バレーボール】 第3位

【ソフトボール】 第3位

【男子ソフトテニス】

個人戦第5位 K・Sペア

【女子ソフトテニス】

個人戦第3位 N・Aペア(県大会出場)

個人戦第3位 W・Aペア(県大会出場)

個人戦第5位 Y・Iペア



【男子バドミントン】

団体県大会出場決定戦勝利(県大会出場)

男子個人ダブルスM・Kペア(県大会出場)

【体操】

1年男子個人総合第1位 N・Kさん

第2位O・Rさん 第3位O・Jさん

1年女子個人総合

第3位 I・Nさん 第4位 K・Kさん

第5位 N・Rさん 第6位 S・Nさん

2年女子個人総合第1位N・Nさん 第2位A・Nさん

【新体操】

1年個人(リボン)

第5位S・Nさん第6位T・Mさん第8位Y・Nさん

2年個人(リボン)

第3位Y・Mさん第5位O・Nさん, 第7位A・Eさん

1年個人(ボール)第8位T・Rさん

2年個人(ボール)

第1位H・Kさん第5位M・Nさん第8位Y・Nさん

2年個人(クラブ)第1位S・Hさん

【柔道】

女子団体第3位(県大会出場)

男子個人第3位 A・Kさん

男子個人第3位 T・Sさん

【剣道】

1年男子個人優勝 K・Sさん(県大会出場)

2年女子個人優勝 S・Mさん(県大会出場)

2学期がスタートしました！

10月11日(木)始業式を行い、いよいよ今年度の後半戦がスタートしました。1学期の終業式で学年を代表して「1学期の反省」を述べたW・Yさん(1年), I・Mさん(2年), A・Sさん(3年), O・Tさん(あかつき)の発表も大変すばらしかったのですが、始業式で「2学期の抱負」を述べたO・Yさん(1年), S・Mさん(2年), M・Tさん(3年), K・Sさん(あかつき)の発表も、堂々としており、2学期にかける力強い思いが感じられました。

学校としての大きな行事も終わり、2学期は腰を据えて学習に取り組み、一見平凡な日常生活をいかに充実させるかが、大きなポイントになってきます。来春、きれいな花を咲かせることができるよう、しっかりと根を深く、そして、太く、伸ばしてほしいものです。

今川義元のエピソードから教育を考える

以前聞いた「将来を見据え、つらさを乗り越えさせる」お話を紹介します。

桶狭間の戦い（1560年）で、織田信長が今川義元を破るずっと前の話です。今川義元は松平広忠の子、8歳の竹千代（後の徳川家康）を人質として迎えたとき、家臣に「この後、竹千代にはできる限りむごい仕打ち（教育）をしろ！」と伝えました。数日後、「竹千代にむごい教育をしているか」と家臣たちに尋ねたところ、家臣たちはここぞとばかりに答えました。「はい。竹千代には粗末な食事を与え、休みなしで武術と学問を教え込む生活をさせています。」と。すると義元は意外にも「そうではない。わしは厳しく育てよと言っているのではなく、むごく育てよと言っているのだ。」と、家臣を叱りました。家臣が「では、むごい教育とは？」と問うと、「竹千代には、朝から晩まで、海の幸や山の幸あふれる贅沢なごちそうを好きなだけ与えてやれ。寝たいと言ったらいつでもいくらでも寝かせてやれ。夏は暑くないように、冬は寒くないようにしてやれ。学問が嫌だと言うならやらせるな。何事も好き勝手させたらよい。」と答えました。つまりは、わがままいっぱいの人間にせよというのです。家臣たちは不思議に思い、「それはむごい教育どころか、甘やかす育て方ではありませんか。」と尋ねました。すると義元は家臣たちにこう答えたそうです。「よく聞け。むごい教育とは、竹千代を今のうちに腰抜けにして、将来武士として役に立たないように骨抜きにすることなのだ。甘やかせて育てば、将来つらいとき、苦しいとき、すぐに逃げたり、泣き言を言ったりするようになる。」義元は竹千代がなかなかの人物だと見抜き、将来今川家を脅かすような武士に育ててほしくない、と思ったのでこの計画を考えたのです。しかし、同行した竹千代の家臣たちが、竹千代を厳しく育てたため、竹千代は後に天下を取るほどの武将（徳川家康）に成長したのです。

将来、成功したり幸せになりたければ、『今自分に厳しく生きること』が大切なのです。バスケットボールやサッカーなどの部活動でも、相手のボールを執拗に追いかけて続ける強い選手というのは、厳しい環境の中で練習してきたからで、その者だけが勝利を得られるのです。勉強でも、文句を言ったり、言い訳をしたりせず、地道に、あきらめず、こつこつと努力を続けた者が成果を上げるのです。強い心はすぐには育ちません。小さいことから頑張っていく。その積み重ねが力になるのです。

新人大会も終わり、運動部は冬場の練習メニューになっていきます。3年生は、受験に向けて大きくギアチェンジしていく時期となります。「強い心」で乗り越えて行く長中生であってほしいものです。

11月（霜月）の主な行事予定

- | | |
|----------------------------------|--------------------------------------|
| 1日（木）3年進路説明会，3年あゆみ配付 | 16日（金）学年奉仕委員会 |
| 2日（金）3年5校時限，
1，2年マイプラン作成 | 18日（日）ノーメディアデー～20日
中間考査前部活動中止～20日 |
| 5日（月）教育相談～15日
（3年：3年昼清掃，5校時限） | 19日（月）3学年5校時限 |
| 8日（木）4校時限，教科研究会，部活動なし | 21日（水）1，2年中間考査 |
| 9日（金）2年科学館学習
1年我がまち防災学習 | 22日（木）いじめ防止きずなキャンペーン |
| 11日（日）PTA フェスティバル | 27日（火）1，2年教育相談，3年3者面談
～12/6（木） |
| 12日（月）職員会議，部活動なし | 30日（金）学校保健委員会 |
| 13日（火）あかつき2年職場体験学習～15日 | |
| 14日（水）チーム長町プロジェクト第40弾 | |



第三者への公開・開示や不当な目的利用、複写及び複製等はお断りします。

